

東宝見聞録

家庭訪問・三者面談 ありがとうございました

先月28日の家庭訪問及び三者面談に際しましては、貴重な時間を割いていただき、どうもありがとうございました。今後、教育活動をすすめていく上で有意義な機会となりました。期間中にいただきましたご意見やご要望に対しましては、今後検討していきたいと思っております。

(保護者の方々へ)PTA総会 5月20日(金) 13:30~

※お忙しい中ですが、出席をよろしく願います。

身だしなみセミナー行われる!

~4月28日(金)に実施~ (滝本株式会社の方の講話)



「身だしなみ」と「着こなし」のどちらを大切にしますか。

スカートを手短かに短くしたり、シャツのボタンを第二ボタンまで開けて着こなしませんか？あなたたちを見ていると、このような着こなしの方がかわいい(かっこいい)と思っている人が多くいるように感じます。制服を着こなしたいと思っただけで着ていると思っただけで、大事なことは制服を着こなしではなく、「身だしなみを整えてきちんと着る」ことです。

スカート丈を短くすると、プリーツが崩れ、折り曲げた跡が残ります。腰パンをすると、ズボンの裾がすれてしまいます。試験の時にきちんと制服を着ているつもりでも、そのような跡は絶対に隠れません。第一印象は3~10秒で決まります。視覚での印象が6割近くです。「身だしなみ」が整っているだけで、印象は違います。小さなことかもしれませんが、出来ることから少しずつやっていきましょう。

セミナーの最後に「笑顔が大切」ということを教わりましたね。あなたたちの感想文を見ていると、「笑顔」というキーワードが多く書かれています。笑顔の素敵な人と接すると、それだけで幸せな気持ちになれます。きちんとした制服と笑顔で楽しい学校生活を送っていきましょう。(生徒指導部より)

チョウン ソシク

좋은 소식 (よいニュース)

岩手県の団体の要請に応じて、鹿児島東高校から岩手県の高校へ国語辞典・英和辞典が贈られました。岩手県では津波のため使用できる辞書が不足しているそうです。鹿児島から被災地の皆さんを応援しています。

中国短期派遣へ出発! (5月14日~18日)

いよいよ明日から4泊5日間の日程で、生徒4名と職員2人が中国短期派遣に出発します。今年も姉妹校である中国天津市のカイ文中学校との交流やホームステイ等を体験します。北京自由研修も行う予定です。「日頃の授業で学んだ中国語を本場の中国で是非生徒たちに使ってほしい。広い世界を体感して！」と中国語の授業担当教諭が話していました。日頃の学習の成果を思う存分発揮してほしいですね。

日	曜	今後の予定
5/16	月	中間考査④(3年のみ), 朝課外開始(1・2年)
17	火	検尿二次(1日目), 朝読書(全学年)朝課外再開(3年)
18	水	検尿二次(2日目), 性格適性検査(1年)
19	木	眼科検診(14:00~全学年), 夏制服引き渡し(1年生)
20	金	PTA総会(②, ③, ④の授業)
21	土	
22	日	
23	月	全校朝礼(教育実習生紹介), 教育実習(6/3~)
24	火	生徒総会(45分授業, ①②③④⑤総会, ⑥カット)
25	水	耳鼻科検診(13:50~ 3年)
26	木	PTA総会報告会
27	金	職員会議
28	土	高校総体(バスケットボール会場校)
29	日	